

dans les deux langues officielles du pays; ceux qui ont vu le peuple vibrer à l'unisson de ses représentants, et la foule acclamer les orateurs anglais, qui, eux, ne pouvaient parler la langue des congressistes, ceux-là savent que nous n'avons ni à rougir ni à désespérer.

Soyons fidèles à Dieu, attachés à nos traditions, unis entre nous, et l'avenir réalisera les plus merveilleuses promesses du passé.

FR RAYMOND-MIE ROULEAU,  
Des Frères Prêcheurs.

## UN JOURNAL CATHOLIQUE ET FRANÇAIS

EN SASKATCHEWAN.

C'est avec bonheur que nous signalons l'heureuse initiative de S. G. Mgr l'Évêque de Prince-Albert et de quelques-uns des membres les plus distingués de son clergé. Le 31 janvier a eu lieu à l'évêché de Prince-Albert une assemblée où des résolutions furent prises dans le but de former une compagnie au capital de \$10 000 devant publier un journal catholique de langue française pour la province de Saskatchewan. Les parts ont été fixées à \$25 chacune. S. G. Mgr Pascal a souscrit \$1 000, le R. P. O. Charleboix, o. m. i., de Duck Lake, \$400, M. l'abbé P. E. Myre, de St-Isidore de Bellevue, \$500, le R. P. Lacoste, o. m. i., \$50, et M. William Cross, journaliste, \$500.

Avant de faire la demande d'incorporation au Gouvernement les promoteurs veulent que les souscriptions atteignent le montant de \$5 000. Ils sollicitent la coopération du public à une œuvre si importante et l'invite à prendre des parts dans cette compagnie. S'adresser à cette fin au R. P. Maur Mourey, ou à M. William Cross, Duck Lake, Sask.

Vingt des paroissiens de St-Isidore de Bellevue ont souscrit de grand cœur la somme totale de \$500 à une assemblée tenue le 10 février. Voilà des gens avisés. Ils comprennent l'importance de la presse catholique.

Nous souhaitons le plus complet succès à cette œuvre, nouveau geste de Dieu par les Francs, qui germe en pleine Saskatchewan. *Crescat et vires acquirat eundo!*

### DING ! DANG ! DONG !

— L'abondance des matières nous force à remettre au prochain numéro le compte rendu de la récente visite de S. G. Mgr l'Archevêque à la Montagne du Tondre, à Melville, à Qu'Appelle et à Régina, Sask.

— Le *Month*, grande revue catholique anglaise de Londres, dont l'autorité est universellement reconnue, a publié récemment un article très documenté sur les questions de race et de religion au Canada. Ses